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八千代から熊本へ絆は続く!! 

 八千代市緑ヶ丘の居酒屋〓〓絆さんから連絡を受けたのは
熊本震災から間もなくのことでした  

 店長をはじめ有志からの義援金の話でした 

 5年前の3.11の際も岩手県などの支援にご尽力されたとのこと  

 その暖かい気持ちを熊本県下益城郡美里町にあるデイサー
ビスセンターへ持参しました  

 



八千代から熊本へ絆は続く!! 

 6月の大雨による土砂崩れもあり いまなお被災者への住宅提供が叫ば
れる町 、職員鳥井さんとハガネさんから 心からの謝意をいただきました。 

 そしてお二方からは…まだまだ復興へは道なかばであることも…  
忘れてはならない１日でした  
                  明日は義援金一部を益城中央小学校へ   
 
絆さんからの尊い想いを大切に…渡してまいります  
お酒とつまみが〓なかなかいいようです 
 
是非一度 絆さんをお尋ねしてみては!! 



幼少期育てて頂いた熊本実家 

 母の実家です 6月21日の大雨、雷と土砂
崩れで、全壊〓5月に来たときの実家の写
メも添付 やはり辛いものです 



ミスチル…ギフト聴きながら… 

 車で南阿蘇村へ…まずは親愛なる皆様へ(^O^)熊本震災報告第3段を皆様へ私から一方的
に配信させて頂いています〓案外気軽に配信しておりますので…皆様は時間あるとき、気軽
にご覧いただければ幸いです〓(^-^)vでは…続けます〓現在南阿蘇村手前下車で写メは兄
貴分津川一博から 測量士である一博は現在南阿蘇村の復興プログラムで毎日復興作業中 
一博いわく…その光景は…震えが止まらないくらいの実態、懸命に作業継続中   
 
南阿蘇村の手前からいま自然の美しさを堪能してます…が ギフトの音楽がある意味寂しく、
でも復興に向けた懸命なる作業に感謝!! みんな希望をもって…一歩一歩進んでます(^-^)v 
 
祈りのうちにお覚えいただけたら幸いです 
 



熊本人は幸せです！感謝です！ 

 熊本震災で特に復興が叫ばれる益城町にある益城中央小学
校を訪問 広瀬校長よりご丁寧な対応を戴きました！ 

校長先生の報告では震災直後、隣の中学校がまた近隣保育
園が 半壊し 地元住民を含め1000人ちかい方々がこの小学校
で避難生活また学校生活を共同でされたようです  
現在小学生450名がどうにか スクールバスや送り迎え含め復
帰〓校長は笑顔で…よかったと報告戴きました〓  



熊本人は幸せです！
感謝です！ 

 しかし8月来週より学校が秋授業再開
のため 仕方なく体育館におられた方々
は町営総合センターへ いまだ200名が

生活、いちはやい仮設住宅も叫ばれる
状況。 

 校長は重ねてこの大切な資金を震災
で物を無くした子供たちの、生活また
学校用品に活用したいと  

素晴らしい広瀬校長とお会いでき感謝
です！ 



 別途添付は航空写真での説明と支援金受
理の報告です  
絆さん 有志の皆様 本当にありがとうござい
ました(^-^)v  
 
皆さん来週飲みにいきますかね(笑)           
心から感謝です〓 

 

熊本人は幸せです！
感謝です！ 



ありがとうございました(^-^)v 

 熊本震災から4ヶ月、昨夜は様々な
場所で祈りがもたれました。 
 
また6月の大雨、濁流、雷は次の被
害を導きました。日頃はこんなに穏
やかできれいな川辺なのに…  
 
全壊全焼した実家には母の義理の
姉が住んでました。かあちゃんと私
は呼んでます。かあちゃんも今週19
日町営住宅への移住が可能となり
ました。感謝です。 
 
アッという間の4ヶ月なのか…まだ
4ヶ月なのかわかりませんが…益城
町の写真を更に添付します。  



ありがとうございました(^-^)v 

 きれいな緑がさわやかです。 
また戻って来たいと思います。 

 自分の故郷ですから。 

  
これから千葉にかえります。  
この3日間でさえ様々な励ましありがとうござ
いました。本当に感謝です。 
 
ありがとうございました。(^-^)v  
 
津川康二 



 中学からの友人が私の行動を知り、今回頂いたものがこれです。 
 
地元熊本日日新聞社から発行された、発生から2週間の記録、1ヶ月の記録そして熊本城の
フォトグラフでした。 
 
加えて震災の状況を確認できる写真展などがいま新聞博物館で実施されてます。9月3日で
終了予定のようですが…よろしければいかがでしょうか(^O^)  
 
私の高校二年生長女は、この秋に修学旅行で熊本城を訪れるようです。 
 
秋の熊本はなかなかきれいで、料理もお酒も〓美味しいですよ(^O^)是非ご家族と、またご友
人と…お待ちしてます。  
 
最後にこの４ヶ月、本当にありがとうございました。  
 

 次はいつかわかりませんが、次回熊本報告では…きっとハッピーだらけの(^O^)メール配信とな
ることを心から祈り続けます  
 
津川康二 

編集後記 


